



La alcaldesa, Leire Artola, ha felicitado en nombre de todos los beasaindarras a ambos. Juan Bautista ha recibido la placa conmemorativa del Ayuntamiento por su centenario

A la lista de centenarios se suma otro beasaindarra. Hoy, además de celebrar el 104 cumpleaños de Goya Miguel Pérez, Juan Bautista Usabiaga Etxeberria celebra su centenario. La alcaldesa, Leire Artola, ha visitado a ambos. A Goya en la residencia Arangoiti y a Juan Bautista en su casa, en el caserío Ugartemendi Goikoa, del barrio de Ugartemendi. La alcaldesa les ha transmitido la felicitación y enhorabuena en nombre de todos los beasaindarras.

Goya 104

Goya Miguel es muy conocida en el pueblo, sobre todo desde mediados de los años cincuenta del siglo pasado. Tras años duros y difíciles de la guerra, posguerra, viaje a Francia para trabajar, regresó a Beasain y tuvo que empezar de cero al lado del que fuera su marido, Leoncio

Toledo.

Goya, alegre y simpática, fue durante muchos años pescatera en la plaza Zubimusu. Un trabajo que, por otra parte, le llevó a relacionarse con much@s beasaindarras y en consecuencia a ser muy conocida y querida. Hoy con el consabido ramo de flores y la felicitación de la alcaldesa, celebra su día rodeada de familiares.

Juan Bautista Usabiaga 100

Juan Bautista Usabiaga Etxeberria también cumple hoy su 100 aniversario. Ha recibido la visita de la alcaldesa Leire Artola en su casa Ugartemendi goikoa del barrio Ugartemendi y tal y como sucede con todas y todos los beasaindarras al cumplir 100 años, le ha obsequiado la placa conmemorativa junto al ramo de flores. También a Juan Bautista le tocó empezar a trabajar muy joven. Trabajó en la construcción de la carretera que conduce al barrio de Erauskin, luego también en la fábrica grande CAF y por supuesto en casa, en el caserío.

Hombre de gran curiosidad desde siempre, es muy aficionado a la lectura y los libros. Al estallar la guerra con 13 años y por edad quedó exento de acudir. En abril de 1971 se casó con la ibartarra Joxepa Elustondo con la que vive desde entonces en su caserío natal. También es aficionado al fútbol y ha sido uno de los socios más longevos del Beasain KE durante muchos años. Junto a la visita de la alcaldesa, también ha recibido en su casa a sus sobrín@s y familiares para celebrar su día.





